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1. СМИ о Таймыре 
 

Интерактивная выставка «Хатанга. Наследие» открылась на сайте РГО 
Просветительский проект «Хатанга.Наследие» стартовал как продолжение комплексной 

экологической экспедиции Русского географического общества (РГО) «Арктика. Генеральная 
уборка». Волонтёры и специалисты РГО очищали береговую линию реки Хатанга от груд 
скопившегося металла и провели комплексное восстановление потенциала села как одного 
из главных форпостов России. В рамках экологического движения РГО «Доброволец Арктики» 
заявки на участие в экспедиции подали более 2 500 человек из разных уголков России. 

За три смены удалось убрать более 700 тонн различного промышленного мусора, 
который уже вывезли на переработку. Результатом работы стал не только чистый берег реки, 
научные наработки, удивительные находки, но и бесчисленное количество фото- и 
видеоработ, из которых получилась полноценная выставка. 

Весь массив собранных от волонтёров снимков и видеофайлов разделён на 
тематические блоки: «Хатанга. Три солнца на счастье», «Хатанга — это мы», «Холод меня 
воспитал» и «Снежинка не растает». Каждый сопровождает аудиорассказ. Таким образом, у 
посетителей сайта получится совершить полноценную виртуальную экскурсию по местам 
работы экологической экспедиции. 

«Заполярная правда 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Троих жителей Красноярского края оштрафовали за незаконный запуск 
квадрокоптеров над Дудинкой 

В Таймырском районе Красноярского края трое владельцы квадрокоптеров 
оштрафованы за нарушения правил использования воздушного пространства и безопасности 
эксплуатации воздушных судов. Об этом сообщили в транспортной прокуратуре. 
 Установлено, что в декабре 2024 года в черте города Дудинка трое местных жителей 
осуществили запуск беспилотных летательных аппаратов, два из которых не имели учетных 
опознавательных знаков. Полеты квадрокоптеров выполнялись без разрешения 
уполномоченного органа обслуживания воздушного движения и вопреки установленному 
Указом губернатора Красноярского края от 13.05.2024 запрету на выполнение полетов 
беспилотных гражданских воздушных судов над территорией региона. 

По инициативе транспортного прокурора владельцы беспилотников привлечены к 
административной ответственности, предусмотренной ч. 2 ст. 11.4 и ч. 5 ст. 11.5 КоАП РФ. Им 
назначено наказание в виде штрафов на общую сумму 94 тыс. рублей. 

newslab 
 
В Дудинке пройдут гастроли Красноярского театра кукол 

Четвертого апреля в 10:00 и 14:00 в городском Доме культуры пройдут показы спектакля 
Красноярского театра кукол «Краденое солнце» по мотивам сказки Корнея Ивановича 
Чуковского. Красочная постановка поведает маленьким зрителям и их родителям о ценности 
света, научит малышей заботиться о других, защищать слабых и не быть злыми. 

Как рассказывают организаторы, в спектакле будет очень много музыки, ведь в нем поют 
все — Медведь, Заинька, Сороки и весь лес целиком. Эта постановка подходит для первой 
встречи ребенка с театром кукол, но она будет интересна и зрителям постарше, ведь многие 
взрослые отлично помнят эту историю и с удовольствием снова окунутся в детство. Над 
спектаклем работала постановочная группа из Санкт-Петербурга: режиссер Денис Казачук и 
художник Ирина Титовец. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 
 
«Енисейский экспресс» прибывает в Норильск и Дудинку 
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По Красноярскому краю вновь проедет социально-культурный маршрут «Енисейский 
экспресс». Он стартовал 17 февраля из города Сосновоборска, а финиширует 15 апреля в 
поселке Северо-Енисейский. 

Всего культурный десант «Енисейского экспресса» высадится в 14 населенных пунктах 
на севере, юге, западе и востоке Красноярского края. В Норильск он прибудет 27 марта, а 
Дудинку творческий экипаж посетит 28 марта. 

Это ежегодный проект, в рамках которого участники творческой команды преодолевают 
огромное расстояние, чтобы y жителей отдаленных территорий Красноярского края была 
возможность увидеть, посетить, попробовать все то, что подчас могут позволить себе только 
жители краевого центра. 

…Все мероприятия «Енисейского экспресса» бесплатны для посещения. Подробнее о 
графике и программе маршрута – на сайте. 
 Первый «Енисейский экспресс» отправился в путь по Красноярскому краю в 2010 году, 
он является продолжением краевого проекта «Кочующая культурная столица». 

 «Таймырский телеграф» 
 

В Норильске за счет взносов собственников квартир впервые отремонтируют 
фундаменты домов 

В трехлетний план капитального ремонта общего имущества многоквартирных домов на 
2026–2028 годы за счет взносов собственников жилья включены 113 норильских объектов. 
Впервые в программу внесено укрепление фундаментов. В нашем городе этот вид работ 
запланирован на пяти домах. 

Заместитель директора управления жилищно-коммунального хозяйства по производству 
Татьяна Шульгина уточнила, что план утвержден правительством Красноярского края. Что 
согласно документу, в Норильске в 61 доме предполагается постелить новую кровлю, 15 
жилых зданий ждет ремонт систем тепловодоснабжения, в девяти поменяют 
электропроводку, в 14 домах установят 31 новый лифт. 

Трехлетняя программа размещена на сайте Министерства строительства и жилищно-
коммунального хозяйства края, а также регионального Фонда капремонта многоквартирных 
домов. Информацию о сроках и видах работ можно получить на официальном сайте 
Норильска. Здесь в разделе «Городское хозяйство» на странице МКУ «Управление жилищно-
коммунального хозяйства» в подразделе «Дополнительная информация» опубликованы эти 
предложения и другие сведения о содержании домов и предоставлении коммунальных услуг. 

Кроме того, 10 февраля региональный оператор направил извещения собственникам 
квартир в домах, включенных в программу 2026–2028 годов. По законодательству у жителей 
есть три месяца, чтобы провести собрание и проголосовать за предложенный вид ремонта 
или заменить его другим. 

Татьяна Шульгина обратила внимание на такой факт: в 20 многоквартирных домах 
работы, которые региональный оператор только запланировал, уже выполнены за счет 
муниципальной программы реформирования ЖКХ. За это заплатил бюджет Норильска, 
например за ремонт крыши в домах №12 и 16 по улице Московской, где они были в очень 
плохом состоянии. Дополнительные средства из местной казны были выделены и на 
обновление кровель других домов. 

…«Хочется, чтобы ни один дом не был исключен из региональной программы 
капремонта», – заключила заместитель директора управления ЖКХ. 

Отметим, что собрания собственников проходят в очной, заочной и смешанной форме, в 
том числе с помощью системы ГИС ЖКХ. Это тот самый случай, когда главное – участие. 

«Северный город» 
 

Мошенники рассылают сообщения от имени мэра Норильска 
Мэр Норильска предупредил жителей о мошенниках, рассылающих сообщения в 

Telegram от его имени. Дмитрий Карасев опубликовал скриншот одного из таких сообщений 
сомнительного содержания. 
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Градоначальник призвал норильчан проявлять бдительность и напомнил о 
базовых правилах цифровой безопасности. В первую очередь рекомендуется игнорировать 
сообщения от неизвестных отправителей, особенно если они содержат просьбы о денежных 
переводах или запросы личных данных. Важно помнить, что мошенники зачастую 
манипулируют людьми, создавая иллюзию срочности и обещая несуществующие выгоды. 
Мэр также подчеркнул, что ни при каких обстоятельствах не следует делиться своими 
паролями и кодами из SMS-сообщений. 

МК 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

Заседание краевого Правительства: модернизация аэропорта, земский работник 
культуры, выплаты ко Дню Победы 

Сергей Верещагин провёл заседание Правительства Красноярского края, на котором 
был принят ряд важных решений в сфере транспорта, культуры и социальной политики. 

До уровня федеральных увеличены размеры региональных выплат к 80-летию Победы в 
Великой Отечественной войне. В частности, инвалидам и участникам Великой Отечественной 
войны выплаты повышены с 75 до 80 тысяч рублей. Бывшим несовершеннолетним узникам 
концлагерей с 20 до 80 тысяч рублей. Жителям блокадного Ленинграда, осаждённого 
Севастополя, осаждённого Сталинграда, лицам, работавшим в годы войны на объектах 
противовоздушной обороны, а также вдовам (вдовцам) ветеранов войны - с 10 до 80 тысяч 
рублей. Труженикам тыла выплаты повышены с 10 до 55 тысяч рублей. 

На 16,3 млрд рублей увеличено трёхлетнее финансирование краевой госпрограммы 
«Развитие транспортной системы», в том числе на 10,1 млрд рублей – за счёт федерального 
бюджета. В частности, в 2025 году дополнительные средства в размере 688 млн рублей 
направлены на ремонт дорог регионального и межмуниципального значения. 

Кроме того, в рамках нового регионального проекта «Развитие опорной сети 
аэродромов» предусмотрены средства на реконструкцию взлетно-посадочной полосы 
международного аэропорта Красноярск, начиная со следующего года (1,6 млрд рублей в 2026 
году и 1,8 млрд рублей в 2027 году). 

Трёхлетний объём краевой госпрограммы «Развитие культуры и туризма» увеличен на 
1,3 млрд рублей, из них 633 млн рублей – в 2025 году,  в том числе средства предусмотрены 
на реализацию новых нацпроектов. В частности, добавлены мероприятия по региональному 
проекту «Семейные ценности и инфраструктура культуры» - планируется создание 5 
модельных муниципальных библиотек, техническое оснащение музеев и театров, 
капитальные ремонты сельских клубов, модернизация детской школы искусств в ЗАТО 
Солнечный, капитальный ремонт кровли Канского драматического театра, замена 
мехоборудования сцены Красноярского музыкального театра. 

С 2025 года добавлен также новый механизм привлечения кадров – «Земский работник 
культуры», предусматривающий выплаты в размере 1 млн рублей за переезд в населенные 
пункты численностью менее 50 тысяч жителей. 

Красноярский край 
 

Члены семей участников СВО не будут платить налог на имущество 
Членов семей участников СВО освободили от уплаты налогов. Об этом рассказали в 

пресс-службе ФНС по Красноярскому краю. 
Не платить налог на имущество на один объект каждого вида смогут супруги бойца, 

несовершеннолетние дети, дети старше 18 лет, ставшие инвалидами до совершеннолетия, 
люди до 23 лет, учащиеся на очной форме и те, кто находится на иждивении. 

Освобождают от налога членов семей на период участия родственника в спецоперации. 
sibnovosti.ru 

 
5. СМИ о России 
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Лавров рассказал, о чем России и США удалось договориться в Эр-Рияде 
Россия и США на встрече в Саудовской Аравии договорились обеспечить скорейшее 

назначение послов в Москве и Вашингтоне, заявил на пресс-конференции по итогам 
переговоров с американской стороной глава МИД РФ Сергей Лавров. 

"Самое срочное и тем более не самое сложное: это обеспечить скорейшее назначение 
послов России в США и США в России", - сказал министр. 

Он подчеркнул, что есть основания полагать, что американская сторона стала лучше 
слышать позицию Москвы. 

"Разговор был, я считаю, очень полезным. Мы не просто слушали, но и слышали друг 
друга. У меня есть основания полагать, что американская сторона стала лучше понимать 
нашу позицию", - отметил Лавров. 

По его словам, РФ и США договорились, что нужно "раз и навсегда" решить проблему 
работы дипмиссий. "Практически договорились, что нужно решить раз и навсегда проблему 
функционирования наших дипломатических миссий", - сказал Лавров. 

Вместе с тем он заявил, что Россия и США договорились о формировании в ближайшее 
время процесса по украинскому урегулированию. 

"Мы согласовали, что будет в ближайшее время сформирован процесс по украинскому 
урегулированию. Американская сторона сообщит, кто будет представлять Вашингтон в 
рамках этой работы. Как только мы узнаем имя и должность соответствующего 
представителя, мы, как президент (РФ Владимир) Путин сказал президенту (США Дональду) 
Трампу, тут же обозначим нашего участника этого процесса", - сказал министр. 

Он сообщил, что Россия и Соединенные Штаты согласились, что нужно делать все, 
чтобы объединять усилия в геополитических сферах и экономических делах, а также не 
провоцировать конфликт. 

По словам Лаврова, госсекретарь США Марко Рубио в начале беседы подчеркнул 
принципиальную важность для каждой страны руководствоваться национальными 
интересами. 

"Мы с этим полностью согласились. Согласились и в том, что эти национальные 
интересы, конечно, далеко не всегда будут совпадают, но когда они не совпадают, очень 
важно регулировать эти несовпадения, не пускать на самотек и тем более не провоцировать 
конфронтацию военного и всякого иного рода", - сказал глава МИД РФ. 

Он отметил, что когда национальные интересы совпадают, "надо делать все, чтобы на 
этих направлениях усилия объединять и реализовывать взаимовыгодные проекты и в 
геополитических сферах, и в экономических делах". 

"Что касается украинской тематики, то я упомянул договорённость о том, что американцы 
назначат своего представителя, и мы ответим взаимностью. После этого соответствующие 
консультации начнутся и будут носить регулярный характер", - сказал Лавров. 

Также он отметил большой интерес по возобновлению консультаций по геополитическим 
проблемам, который был проявлен на переговорах. 

"Был большой интерес, который мы разделяем, к тому, чтобы возобновить консультации 
по геополитическим проблемам, включая различные конфликты в различных частях мира, 
там, где и у США, и у России присутствуют интересы", - сказал министр. 

ПРАЙМ 
 

Путин поручил поднять мазут со дна Черного моря максимально быстро 
Президент РФ Владимир Путин призвал максимально быстро поднять мазут со дна 

Черного моря. Глава государства провел встречу с членами правительства, в ходе которой и 
сделал свое заявление по ситуации. 

Кадры совещания с кабмином показали в эфире "России 24". Об обстановке на Черном 
море президенту доложил вице-премьер Виталий Савельев. 

"Прошу вас максимально быстро, качественно, но максимально быстро все это делать. 
Надо работать над подъемом. Мы с вами это обсуждали. Что там будет это все лежать, 
ждать, как мина замедленного действия, когда там дырки появятся? Надо думать, о том, как 
поднять это все", – сказал президент. 
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Савельев уточнил, что решение об открытии летнего сезона в Краснодарском 
крае будет приниматься только после решения Роспотребнадзора о пригодности пляжей. 

Крушение танкеров "Волгонефть-212" и "Волгонефть-239" произошло 15 декабря 2024 
года. В результате в воду попало около 2,5 тысяч тонн нефтепродуктов. 

Промышленные способы очистки песка от нефти смогут применять на пляжах в 
Краснодарском крае после того, как будут получены лабораторные подтверждения их 
эффективности. 

Вести 
 

За 2024 год диспансеризацию прошло более 82 млн взрослых 
В прошлом году во время диспансеризации и профилактических осмотров было 

выявлено более 630 000 человек с онкологическими заболеваниями, из них 60% – на ранней 
стадии, продолжила Голикова. С прошлого года многие россияне могут пройти 
диспансеризацию на рабочем месте. Этой возможностью за год воспользовалось почти 1 млн 
человек, рассказала вице-премьер. 

Еще одно нововведение – диспансеризация ветеранов спецоперации во внеочередном 
порядке, продолжила Голикова. В прошлом году 33 000 демобилизованных участников 
спецоперации прошло обследование, из них 80% было взято под диспансерное наблюдение, 
13,5% направлено на реабилитацию. Более 1% была оказана высокотехнологичная 
медицинская помощь, сообщила вице-премьер. Кроме того, за год диспансеризацию прошло 
147 000 участников Великой Отечественной войны. 

Охват осмотрами детей составил свыше 97% (или 27 млн), заявила Голикова. «Только 
среди подростков за прошлый год у 200 000 выявили заболевания, 141 000 человек было 
направлено на лечение до развития серьезных болезней», – отметила она… 

Ведомости 
 

В Минстрое предложили вернуться к идее о едином платежном документе за ЖКУ 
Министерство строительства и жилищно-коммунального хозяйства (ЖКХ) России считает 

рациональным внедрение единого платежного документа за жилищно-коммунальные услуги 
(ЖКУ) в РФ, сообщил министр строительства и ЖКХ Ирек Файзуллин в ходе заседания 
профильного комитета Государственной думы, сообщает ТАСС. 

«Лично мое мнение: должна быть единая платежка, единый оператор в регионе по сбору 
средств и не должно быть прямых договоров [с ресурсоснабжающими компаниями]», – заявил 
Файзуллин. 

Эксперт Народного фронта Павел Склянчук в беседе с ТАСС пояснил, что речь идет о 
расчетных центрах, которые нанимают коммунальщики и управляющие компании как 
платежных агентов для выставления квитанций. Склянчук рассказал, что в регионах 
собственнику может приходить несколько бумажных квитанций. Минстрой предлагает ввести 
принцип единого платежного документа. 

11 февраля в России стартовал пилотный проект по переходу на цифровые квитанции 
ЖКХ. Первым регионом, где жители смогут отказаться от бумажных квитанций, станет 
Московская область. Жители региона получат возможность отказаться от бумажных копий 
платежек за коммунальные услуги по своему усмотрению. Все электронные платежные 
документы будут доступны через личный кабинет на региональном портале «Госуслуг». 
Эксперимент продлится до 1 октября 2025 г. 

Ведомости 
 

Госдума продлила программу материнского капитала до конца 2030 года 
Госдума приняла во втором и третьем, окончательном, чтениях законопроект о 

продлении программы материнского капитала еще на пять лет – до 31 декабря 2030 года. Об 
этом сообщила пресс-служба нижней палаты российского парламента. 

Программа маткапитала должна была завершиться 31 декабря 2026 года. 
Пролонгировать ее до конца 2030 года предложил президент РФ Владимир Путин в послании 
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Федеральному собранию 29 февраля 2024 года. Соответствующий законопроект был 
внесен кабмином 19 декабря 2024 года. 

Как сообщил спикер Госдумы Вячеслав Володин, после принятия закона право на 
маткапитал получат еще около 5 млн российских семей. За время существования программы, 
инициированной главой государства в 2006 году, было выдано свыше 14 млн сертификатов. 

С 1 февраля размер материнского капитала был проиндексирован, напомнил Володин. 
Размер выплаты на первого ребенка составит 690 тысяч рублей, на второго – еще почти 222 
тысячи рублей. «Если же семья не получила сертификат на первого ребенка, при рождении 
второго ей полагается 912 тысяч рублей», – уточнил спикер Госдумы. 

РИА «Новый День» 
 

ЦБ: мошенники в 2024 году украли у клиентов российских банков 27,5 млрд рублей 
В 2024 году злоумышленники обманули клиентов российских банков на сумму 27,5 млрд 

рублей, что на 74,36% больше, чем в предыдущем году. Об этом сообщает пресс-служба 
Центрального банка Российской Федерации. 

В Telegram-канале регулятора говорится, что кибермошенники не снижают свою 
активность. "Удалось похитить у клиентов банков 27,5 млрд рублей, что на 74% больше, чем в 
2023 году", – пишет ЦБ. 

При этом банки предотвратили 72,17 млн попыток мошенничества и сохранили 13,5 трлн 
рублей, принадлежащих клиентам. 

Ранее руководитель направления по развитию стратегии информационной безопасности 
ИТ-интегратора "Телеком биржа" Александр Блезнеков рассказал, как отличить сайт 
мошенников от подлинного всего по одному символу. 

В октябре 2024 года председатель комиссии Общественной палаты РФ Рифат Сабитов 
сообщил в эфире телеканала "Россия 1", что за год количество киберпреступлений выросло 
более чем вдвое. 

Вести 
 

6. СВО 
 
Путин поручил ввести ежемесячную выплату жителям Курской области в 65 тысяч 
рублей 

Президент России Владимир Путин поручил ввести дополнительную выплату жителям 
Курской области – 65 тысяч рублей в месяц. Об этом он сообщил в ходе совещания с 
членами правительства. 
 Министр финансов Антон Силуанов отметил, что сегодня минимальный размер выплат 
пострадавшим курянам – 22 440 рублей в месяц. Он предложил увеличить эту цифру до 
среднего размера оплаты труда в регионе. Президент поддержал это предложение. 

"На период до полного освобождения территории Курской области от украинских 
формирований, всем людям, утратившим свое имущество, жителям региона, будем 
выплачивать по среднему [размеру оплаты труда] – по 65 тысяч рублей ежемесячно", – 
заявил Владимир Путин. 

Изменения коснутся более 112 тысяч человек, проживающих в Курской области. 
 Ранее премьер-министр Михаил Мишустин заявил, что жителям Курской области 
выплатят около 1,3 млрд рублей на аренду жилья. 

Вести 
 
Россия направила в ООН более 400 обращений о преступлениях ВСУ 

Российская сторона в 2024 году направила Верховному комиссару ОНН по правам 
человека свыше 400 обращений по фактам преступлений украинских боевиков против 
мирного населения РФ. Об этом заявила российский омбудсмен Татьяна Москалькова. 
 Она добавила, что, помимо Верховного комиссара ООН, информировала о 
преступлениях украинских неонацистов спецдокладчика Совета ООН по правам человека, а 
также другие международные организации. 
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"В большинстве случаев наблюдалась, мягко говоря, сдержанная, а фактически 
формальная реакция международных органов на эти события", – отметила Москалькова в 
беседе с РИА Новости. 

При этом она добавила, что взгляд международных организаций на происходящее все 
же стал несколько меняться в прошлом году. 
 Ранее сообщалось, что Москалькова призвала руководство ООН, ОБСЕ и Евросоюза 
осудить удар украинских войск по интернату в городе Суджа Курской области. Омбудсмен 
подчеркнула, что они не вправе отмолчаться, если только права человека не являются для 
них пустым звуком. 

Вести 
 
7. Разное 

 
Россия и США сделали первый шаг к миру 

Переговоры российской и американской делегаций в Эр-Рияде освещали в прямом 
режиме все мировые СМИ и информагентства. Хорошо видно было, как не хватало миру 
нормального делового взаимодействия двух главных сверхдержав современности. 

Но разве Россия поставила отношения с США на паузу? Наоборот, с 2021 года Москва 
постоянно призывала страны Запада к переговорам, чтобы обсудить насущные вопросы 
нашей и мировой безопасности. 

Что было нам ответом? Игнорирование, насмешки, санкции, забавные и жалкие 
попытки Россию "отменить". Администрация Байдена в качестве ответа на предложения 
Москвы стала накачивать оружием Украину, угрожая самому существованию нашей страны. 

Что ж, ввиду полной недоговороспособности Вашингтона Россия принялась доносить 
до партнеров свою позицию на поле боя. И речь отнюдь не только о землях нашей 
Новороссии. 

Полем боя за последние три года стало все — экономика, финансы, спорт, культура. 
Байденовская администрация не скрывала, что ее изначальной целью было нанести России 
стратегическое поражение. Однако она победила на всех фронтах — как это не раз уже 
случалось в истории. Поэтому переговорный процесс вернулся туда, куда ему и полагалось: 
за стол переговоров. 

Администрация Дональда Трампа, пытающаяся разгрести все косяки Байдена и Ко, 
взялась и за украинскую проблему. Так как в противостоянии России и США роль Киева была 
сугубо инструментальной, естественно, возникло понимание, что высокие стороны должны 
договариваться исключительно между собой. Поэтому в Эр-Рияд не пригласили 
представителей Украины и Европы. 

В процессе переговоров стороны обозначили свои позиции. Помощник российского 
президента Юрий Ушаков отметил, что говорить об их сближении пока рано, однако, как 
говорят наши друзья китайцы, путь в тысячу ли начинается с первого шага. 

До американской делегации было доведено, насколько невыгодным предприятием 
стало участие в украинском конфликте для экономики США — их ведущие компании теряют 
от антироссийских санкций миллиарды долларов. 

Добавим от себя, что еще страшнее урон репутационный: изначально непопулярному 
Джо Байдену нечего было терять, когда он раскочегаривал конфликт на Украине, рискуя 
обрушить весь мир в пропасть ядерной войны. Однако странно было бы Дональду Трампу так 
же растратить тот огромный кредит доверия, который ему выдали сторонники. 

Итоги переговоров в Эр-Рияде могут показаться скромными. Россия и США 
договорились обеспечить скорейшее назначение послов в Москву и Вашингтон, а также 
возобновить геополитическое сотрудничество, расширяя его по мере урегулирования на 
Украине. 

Министр иностранных дел Сергей Лавров и его американский коллега Марко Рубио 
сообщили об организации команд на высоком уровне для начала работы по скорейшему 
урегулированию на Украине и о создании механизма консультаций по устранению 
раздражителей в отношениях Москвы и Вашингтона. 
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На самом деле за этими сухими формулировками — серьезный успех России, 
который мы создавали всей страной. Режим изоляции России провалился, Москву услышали. 
В Вашингтоне нарастает осознание того, что украинский кейс невозможно решить в 
суперкороткие сроки. Госсекретарь США признал, что окончание конфликта на Украине 
возможно только при согласии всех сторон. 

Ушла в прошлое — хочется надеяться, навсегда — ковбойская риторика о "сделке", 
которую стороны быстренько заключат под нажимом Вашингтона. Не слышно рассуждений 
про рычаги давления. К американским контрагентам мало-помалу приходит осознание того, 
что Россия сейчас решает экзистенциальные для себя проблемы и к этому нужно относиться 
со всей серьезностью. 

"Есть основания полагать, что американская сторона стала лучше слышать нашу 
позицию", — специально отметил Сергей Лавров, назвавший разговор с представителями 
США "очень полезным". 

Разумеется, путь к взаимопониманию предстоит еще очень долгий. Встреча Владимира 
Путина и Дональда Трампа пока не назначена, а их командам предстоит длительная и 
сложная работа по сближению позиций. 

Каждая сторона входит в этот процесс с тяжелым багажом. На команду Трампа будет 
давить груз невыполненных обещаний, которые щедро надавала Киеву байденовская 
администрация, а также вечная американская боязнь потерять лицо и показаться слабаками. 
У российских делегаций за плечами тяжелейший опыт прямого обмана со стороны 
европейских гарантов Минских соглашений. 

И все-таки обе стороны сумели продемонстрировать в Эр-Рияде свою высочайшую 
ответственность перед всем миром. Первый шажок на сближение между ядерными 
сверхдержавами стал гигантским шагом для всего человечества — прочь от угрозы всеобщей 
гибели. 

РИА Новости 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 19.02.2025 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 91,34 ▼ 0, 09 

EUR 95,67 ▼ 0, 14 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 
 


